

2024-05-30

## Aumentan reclamos al IECM; superan 1.6k.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/aumentan-reclamos-al-iecm-superan-1-6k/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha recibido más de mil 600 quejas en las últimas semanas, según informan distintas fuentes. Esta cifra representa un incremento significativo en comparación con años anteriores, lo que demuestra que los ciudadanos están más activos y exigentes en cuanto a su participación en la política local.

Entre las quejas más comunes presentadas, se encuentran discrepancias en el padrón electoral, rechazo de candidaturas, irregularidades en el financiamiento de campañas y acciones que violan la normatividad electoral. Además, se ha registrado un mayor número de denuncias de violencia política de género, lo que demuestra que este problema sigue presente en nuestras instituciones.

Cabe destacar que las elecciones locales de este año se celebrarán en un contexto peculiar marcado por diversas situaciones: la pandemia del COVID-19, la debilidad de partidos tradicionales y la presencia de nuevas fuerzas políticas. Todas estas circunstancias influyen en el ánimo y la percepción de los votantes, quienes exigen plena transparencia y equidad en el proceso electoral.

Ante esta situación, las autoridades electorales tienen una gran responsabilidad para garantizar la integridad del proceso y asegurar que las quejas recibidas se atiendan con agilidad y eficacia. Además, es necesario que se implementen medidas efectivas para prevenir y sancionar la violencia política de género.

Finalmente, es importante que como ciudadanos nos involucremos activamente en el proceso electoral, denunciando cualquier irregularidad que presenciemos y exigiendo que nuestras autoridades hagan su trabajo de manera eficiente. Solo así podremos lograr una verdadera democracia participativa y justa en nuestra ciudad.